

Tourismuspfarramt Gran Canaria

Dezember 2021



"Freue dich und sei fröhlich, du Tochter Zion! Denn siehe, ich komme und will bei dir wohnen, spricht der Herr". (Sacharja 2,14)

Eine gesegnete Adventsund Weihnachtszeit

Inhalt:

Gedanken zum Monatsspruch

Veranstaltungen

Fahrplan für die Wanderungen und Ausflüge

Gottesdiensteinladung

Kontaktadressen



"Du Tochter Zion, freue dich sehr, und du, Tochter Jerusalem, jauchze. Siehe, dein König kommt zu dir, ein Gerechter und ein Helfer, arm und reitet auf einem Esel, dem Füllen der Eselin." (Sacharja 9,9-10)

Wenn man zu Hause über die Weihnachtsmärkte schlenderte, warm eingepackt gegen die leicht fröstelnde Kälte, Mandeln oder Glühwein in der Hand - wie intensiv wurde man dann vom Klang der Bläserchöre (nicht dem der "Kassettendudelei") getragen. Eine Melodie ist mir bis heute hängen geblieben: "Tochter Zion"; ich empfand diese markante barocke "Kraft" immer als "das" Lied der Bläser. Georg Friedrich Händel hatte es einst (1751) dem Herzog von Cumberland gewidmet, viel später (1820) ist dieser Oratoriums-Text vom ev. Pfarrer Friedrich Heinrich Ranke zur trostvollen Prophetenverheißung aus Sacharja, Kap. 9,9-10 neu gedichtet. Eine wundersame Wandlung. Einst prunkvollmajestätisch angesetzt – prachtvolle Inszenierungen an den Höfen der Könige und Mächtigen, Bilder von Krönungen und feierlichen Anlässen tauchen mir mit den Tönen vor dem inneren Auge auf, bekommt es durch den biblischen Bezug eine neue "Tonart". Man muss und kann es neu verstehen, diese Verheißung "Gott will bei euch wohnen"; gesagt zu Menschen voller Sehnsucht nach ihrer zerstörten Stadt. ihrer verlorenen Heimat. Gerade wer nicht zum auserwählten Hofstaat gehört, kann sein Herz wärmen und seine Seele erquicken. Denn hier geht es um einen König, der nicht prunkvoll auf einem Schlachtross daherreitet, sondern um den König der Welt, der auf einem Esel einzieht. Die Machtlosigkeit wird zum weihnachtlichen Programm – "Friede auf Erde". Nicht Wohlstand für die Reichen und Paläste, sondern Schutz in den Hütten und Zelten – Wohnrecht auf dieser Erde für alle.

Hinter Tochter Zion steckt diese weltenändernde, andere Szenerie. Da reitet einer auf einem Esel, gänzlich unbewaffnet. Der Esel übrigens wurde belohnt. Zum Dank für seinen Dienst, so eine Legende, schenkte Christus dem Esel das Kreuz, den so genannten Aalstrich., eigentlich zu lang für zwei Striche. Der eine zieht sich über den Rücken, der andere im rechten Winkel dazu von einem Vorderbein zum anderen. Von oben gesehen ein Kreuz. So kann alles anfangen: rücksichtsvoller, respektvoll, demütig und mutig, getröstet und voller Zuversicht. Das ist die wundersame, überwältigende Botschaft zur Weihnacht: Gott kommt zu uns Menschen, klein, schutzbedürftig, als Kind und er will bei uns wohnen. Und er traut uns zu, ihm und allen Kindern dieser Welt Wohnung, Heimat, Zukunft und Liebe zu schenken.

Eine gesegnete Advents- und Weihnachtszeit und einen guten Wechsel ins Neue Jahr wünscht Ihnen allen Ihr/Euer Pfarrer Klaus-Peter Weinhold

Wie gewohnt gibt es auch in diesem Jahr eine Reihe von sportlichen und gesundheitlichen Bewegungsaktivitäten – draußen im Freien - im Umfeld unserer Gemeinde. Z. B. Freitag von 11 – 12 Uhr eine Sportstunde "Gesundheitssport" im Parque del Sur mit Barbara Stengl.

Das Tourismuspfarramt dankt allen Ehrenamtlichen, die sich so engagiert zu unserem Wohlbefinden einsetzen.

Veranstaltungen

Mittwoch, 01.12.; 08.12.; 15.12.; 22.12. Urlauberchor/ Leitung Dr. Peter Lilienthal von 15.30 bis 17.00 Uhr im Templo Ecuménico.

Einfache Folkloretänze mit Angelika und Peter, Tanzpartner nicht erforderlich, Parque del Sur, Freitag, 03.12.; 10.12.; 17.12. um 16.00 Uhr

Gesprächskreis mit Pfn. Iris Susen im Gemeindehaus zum Thema "Lebensfragen". Freitag, 10.12. von 10.00 – 11.30 Uhr: (Anmeldung über Pfn. Susen)

Ausflug am Donnerstag, 09.12. "Krippenfahrt" nach Las Palmas zu den Sandkrippen am Strand Las Canteras. (Anmeldung über Büro)

Adventsfeier am Mittwoch, 15.12. ab 17.30 Uhr im Restaurant "La Proa" in Meloneras (Anmeldungen über Pfr. Weinhold oder Norbert Wellein)

Der Coro Ecuménico trifft sich erstmalig am Freitag, dem 17. Dezember, 15:00 Uhr im Centro Ecuménico.

Dienstagswanderungen: 07.12.; 14.12.

(Gehzeit ca. 3 Stunden, ohne Anmeldung)

Donnerstagswanderungen: 02.12.; 16.12.

(reine Wanderzeit ca. 5-6 Stunden, Anmeldung im Büro) Für alle Wanderungen ist festes Schuhwerk und Trittsicherheit erforderlich!

Abfahrten und Haltestellen des Busses:

- 07.30 Meloneras (Kreisel oberhalb der Klinik San Roque)
- 07.42 Sonnenland (Kreisel Hotel Mirador)
- 07.48 Faro Maspalomas (Kreisel an der Uhr beim Busbahnhof)
- 07.49 Campo Internacional (Bushaltestelle 6)
- 07.51 Campo del Golf
- 07.52 Verde Mar (im Kreisel)
- 07.53 Vistaflor
- 07.56 Club 25
- 07.58 Hotel Las Margaritas (bei der Post)
- 08.00 Apart. Tanife
- 08.04 Hotel Catarina
- 08.06 Hotel Rey Carlos
- 08.09 C.C. Kasbah (Hotel Maritim Playa)
- 08.12 Hotel Parque Tropical
- 08.20 San Fernando (C.C. Ronda)

Diese Abfahrtszeiten gelten für alle <u>Wanderungen</u>. Die Abfahrtszeiten für die <u>Ausflüge</u> sind jeweils eine Stunde später!





Herzlich laden wir ein zu unseren Gottesdiensten in deutscher Sprache an jedem Sonntag, 19.00 Uhr im Templo Ecuménico (Nähe CC. Kasbah):

05.12.2021 Gottesdienst mit Abendmahl

11.12.2021 Samstag(!) 17.30 Uhr

Ökumenische Adventsfeier

12.12.2021 Predigtgottesdienst

19.12.2021 Gottesdienst mit Abendmahl

24.12.2021 Heiligabend

15.30 Uhr Christvesper mit den Chören 22.00 Uhr Christmette mit Musik

26.12.2021 Predigtgottesdienst zum Jahresabschluss

02.01.2022 Gottesdienst mit Abendmahl / Neues Jahr

Wir sind für Sie da:

Pfarrer i.R. Klaus-Peter Weinhold

Tel: 66o 883 560 – Email: kp.weinhold@yahoo.de

0049 151 207 406 97 **Pfarrerin i. R. Iris Susen**

Tel: 643 123 605

Pfarramtssekretärin Danielle van den Ouweland

Tel: 928 761 955

Email: info@kirche-gc.de

Bürozeiten: Mo., Mi., Fr. 10.00 – 13.00 Uhr

Chorleiter Dr. Peter Lilienthal

Tel: 698 317 669

Email: lilienthal.peter@arcor.de

Das Gemeindezentrum befindet sich:

Calle Gomera 69 35 100 San Fernando

Besuchen Sie uns auch auf unserer Homepage: www.kirche-gc.de oder auf Facebook!